

Día 7—Fiesta de Tabernáculos—2012

La terminación del Milenio

Fred R. Coulter—Octubre 7, 2012

¡Saludos a todos! Bienvenidos al séptimo día de la Fiesta de Tabernáculos. Y he aquí, este es el último día de la Fiesta. Sin embargo, a causa que hay un nuevo comienzo, hay el octavo día: El Último Gran Día. Guardaremos eso para mañana.

Al observar la Fiesta de Tabernáculos vemos como Dios va a tratar con el mundo cuando Cristo regrese. Va a ser algo tremendo. Dios va a tratar con Israel, Dios los va a traer de regreso y Él va a hacer algunas cosas muy espectaculares con ellos. Él va a darles un nuevo corazón, un corazón de carne. Ellos van a ser enseñados, y nosotros somos los profesores y estaremos allí para decirles ‘este es el camino para caminar, vayan en el.’

Esto es cuando Dios va a establecer el Nuevo Pacto con Israel y con Judá. Este nunca ha sido establecido, aunque es mencionado allí en el libro de Hebreos, capítulo 8; esto es para aquellos quienes entraron a la Iglesia al comienzo de la Iglesia. Pero ahora vayamos a Jeremías 31 y veamos que Dios va a re-establecer un pacto con Israel y con la casa de Judá, y eso va a comenzar el Milenio.

Veremos lo que pasa durante el Milenio. Hemos visto parte de eso, lo revisaremos, y luego miraremos algo que nos dará entendimiento para cuando volvamos a Apocalipsis 20 y empecemos a ir a través de las Escrituras que nos dicen acerca del fin del Milenio y el comienzo del Último Gran Día.

Jeremías 31:31: “**He aquí, los días vienen,**” dice el SEÑOR, “**en que haré un nuevo Pacto con la casa de Judá,...**” Si las iglesias en el mundo entendieran la diferencia entre la casa de Israel y la casa de Judá ellos tendrían un entendimiento mucho más grande de las Escrituras. Ellos no entienden. Pero Dios ha abierto nuestros ojos para ver porque Él nos ha llamado y dado Su Espíritu, y Lo amamos y Le servimos, y Él está revelándonos estas cosas a Su pueblo.

Verso 32: “**No de acuerdo al pacto que hice con sus padres el día que los tomé de la mano para sacarlos de la tierra de Egipto; tal pacto Mio ellos rompieron, aunque Yo fui un esposo para ellos,**” dice el SEÑOR; “**Pero este será el pacto que Yo haré con la casa de Israel:...**” (vs 32-33). Note que Él no dice que Él va a ser un esposo para ellos nuevamente. El Señor Dios del Antiguo Testamento es Quien llegó a ser Jesucristo del Nuevo Testamento, y Él va a casarse con la novia, aquellos de la Iglesia quienes serán la novia. Él no dice que Él va a casarse con ellos [la casa de Israel] nuevamente, pero Él va a entrar en un Nuevo Pacto.

“**...Después de aquellos días,**” dice el SEÑOR. “**Pondré Mis leyes en sus partes internas y las escribiré en sus corazones; y Yo seré su Dios, y ellos serán Mi pueblo.**” (v 33). ¿Qué nos dice esto también? ¿Qué entendimiento nos da? Esto nos dice exactamente como sabíamos que cuando Él dijo que Él no les dio un corazón para obedecer, y todos ellos conocerán a Dios y serán Su pueblo nuevamente.

Verso 34: “**Y ellos no enseñarán mas cada hombre a su prójimo y cada hombre a su hermano, diciendo, ‘Conoce al SEÑOR’; porque todos ellos Me conocerán, desde el mas pequeño de ellos al mas grande de ellos,**” dice el SEÑOR. “**Porque perdonaré su iniquidad, y no recordaré**

mas sus pecados.”” Así es como Dios va a tratar con los hijos de Israel.

Veamos como esto es declarado aquí en el libro de Zacarías, capítulo 8, y veremos que aquí hay profecías de esto también. El regreso de Israel a sus tierras va a ser algo grande. Las cosas que tienen lugar en el tiempo final son eventos mundiales.

Hermanos, tan solo piense lo que debió haber sido para todos aquellos en la Iglesia a través de los siglos que no tenían ni idea de cuando Cristo iba a regresar. Ahora aquí estamos en el tiempo final, para nosotros esto está tomando un poco más de lo que muchos de nosotros imaginábamos. No obstante, tenemos un mayor entendimiento que antes por la promesa que dio Dios a través del profeta Daniel por el ángel quien le habló y dijo que ‘en el tiempo del fin, **el sabio entenderá**, pero ninguno de los malvados entenderá.’

No es interesante que haya tantas cosas en el libro de Apocalipsis que cuando esto vino primero a las Iglesias debe haber sido un misterio tremendo. Aquí estaba el mensaje final de Dios al apóstol Juan y él terminó canonizando el Nuevo Testamento. Aquí el libro de Apocalipsis era algo, donde fuera de Apocalipsis del 1 al 5, esto era un gran misterio. ¿Cómo podía ser esto? Especialmente cuando lo amplifica por los eventos mundiales. Entonces, entendemos eso en estos días.

Aquí está lo que va a pasar, Zacarías 8:12: “‘Porque ellos segarán en paz; la viña dará su fruto, y la tierra dará su incremento, y los cielos darán su rocío; y haré al remanente de este pueblo poseer todas estas cosas. Y sucederá, que como ustedes fueron una maldición entre las naciones, Oh casa de Judá y casa de Israel,... [nuevamente aquí esto ayuda a clarificar y nos da comprensión sobre lo que está pasando en el tiempo final] ...así los salvaré, y ustedes serán una bendición. No teman, sino sean fuertes sus manos.’ Porque así dice el SEÑOR de los ejércitos, ‘Como pensé castigarlos cuando sus padres Me provocaron a ira,’ dice el SEÑOR de los ejércitos, ‘y no Me arrepentí; entonces de nuevo he pensado en estos días hacer bien a Jerusalén y a la casa de Judá. No teman.’” (vs 12-15).

El verso 16 nos dice que durante todo el Milenio va a haber:

- verdad
 - justicia
 - conocimiento de Dios
- con eso vendrá
- el amor de Dios
 - la esperanza de Dios

Por supuesto, para ellos la *esperanza* no va a ser diferida. La *esperanza* va a llegar al final de sus tiempos de vida, y esto será cumplido.

Vamos a ver como la gente entra en el Reino de Dios—esto es el Reino *espiritual* de Dios. Durante todo el Milenio, Judá e Israel están bajo el Reino de Dios y el gobierno de Dios allí el cual será gobernado por los santos resucitados quienes son los reyes y sacerdotes.

Veamos lo que ellos van a hacer, v 16: “Estas *son* las cosas que ustedes harán. *Cada* hombre hable la verdad a su prójimo. Ejecute el juicio de verdad y paz en sus puertas. Y no permitan a nadie imaginar mal en su corazón *contra* su prójimo; y no amen un juramento falso,

porque todas estas son cosas que Yo odio,' dice el SEÑOR.”” (vs 16-17). ¡Esto es algo tremendo!

Zacarías 10 nos dice acerca de lo que Dios va a hacer y como va a hacerlo. Esto es realmente tremendo. Nuevamente, aquí específicamente dice la casa de Judá y la casa de José, la cual incluye a Efraín y Manases.

Zacarías 10:6: “Y fortaleceré la casa de Judá, y salvaré la casa de José, y regresaré para salvarlos; porque tengo misericordia de ellos. Y ellos serán como si no los hubiera echado; porque Yo soy el SEÑOR su Dios, y les responderé. Y Efraín será como un poderoso, y su corazón se alegrará como a través de vino. Y sus hijos verán y estarán contentos; su corazón se alegrará en el SEÑOR. Yo señalaré por ellos y los reuniré; porque los he redimido. Y ellos se incrementarán como se incrementaron anteriormente” (vs 6-8). ¿No es esto tremendo? Dios va a traerlos de regreso.

Volvamos y veamos como comienza el Milenio—tan solo echaremos un vistazo. ¿Cómo Dios va a traerlos de regreso? Va a ser algo tremendo. Como va a ser cuando:

- Cristo regrese
- los santos sean resucitados
- el Mar de Vidrio esté allí
- todos volvamos a la tierra
- Satanás es encarcelado
- el Milenio comienza

Aquí está lo que Dios va a hacer, Isaías 27:12: “Y sucederá, en aquel día el SEÑOR trillaré desde la corriente del río Eufrates hasta el río de Egipto, y ustedes serán reunidos uno por uno, Oh hijos de Israel. Y sucederá, en aquel día un gran cuerno de carnero será tocado, y aquellos pereciendo en la tierra de Asiria vendrán, y los vagabundos en la tierra de Egipto vendrán y adorarán al SEÑOR en la montaña santa en Jerusalén” (vs 12-13).

Esto va a ser algo tremendo en realidad. Sabemos lo que va a pasar, hemos cubierto esto antes. Vayamos al libro de Miqueas. Miqueas es muy interesante porque Miqueas también profetizó al mismo tiempo que Isaías lo hizo. Esto es como va a ser durante todo el Milenio, pero quiero enfocarme en el comienzo del Milenio nuevamente por un propósito específico, porque hay un evento que necesitamos entender para que podamos desbloquear el entendimiento de Apocalipsis 20. Veamos como todo esto va a venir.

Miqueas 4:1: “Pero será en los últimos días *que* la montaña de la casa del SEÑOR será establecida sobre todas las montañas y será exaltada sobre las colinas; y la gente fluirá a ella. Y muchas naciones vendrán y dirán, “Vengan y subamos a la montaña del SEÑOR, y a la casa del Dios de Jacob. Y Él nos enseñará Sus caminos, y caminaremos en Sus pasos”—porque la ley saldrá de Zion, y la palabra del SEÑOR de Jerusalén. Y Él juzgará entre mucha gente... [el juicio va a ser dado a nosotros] ...y reprenderá naciones fuertes lejanas; y ellos batirán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en ganchos de poda. Nación no levantará espada contra nación, ni ellos aprenderán más la guerra” (vs 1-3).

Los hombres han estado tratando de traer paz ¿por cuantos miles de años? *Ellos tan solo no pueden hacerlo. Esto necesita el Espíritu de Dios y las leyes de Dios.* Incluso con las leyes de Dios sin el Espíritu de Dios, usted puede crear una sociedad razonable.

Pero no saben como cuidarse del mal cuando este se multiplica como estamos viendo en nuestros días. Es por esto que Cristo tiene que regresar. Recuerde, Jesús dijo que si Él no regresara y si aquellos días no fueran limitados—a 3 años y medio—ninguna carne sería salvada viva. Van a haber algunos días tremendos. Pero, después todo es establecido, y veremos lo que tiene lugar antes que estén establecidos:

Verso 4: “Sino que se sentará cada uno bajo su *propio* árbol de higos; y nadie los hará temer; porque la boca del SEÑOR de los ejércitos ha hablado” Esto es lo que va a ser.

En Apocalipsis 20 encontramos algo muy interesante en la Escritura concerniente a Satanás el diablo. Mucha gente se ha preguntado: ¿Cómo va a tener lugar esto y en realidad ha Dios condenado a las naciones de Gog y Magog para nunca recibir salvación? Cuando lee Apocalipsis 20 tenemos esa clase de sentimiento. Si ese fuera el caso entonces tendríamos que concluir que Dios hace acepción de personas, y que Gog y Magog son aquellos quienes son destinados a nunca tener salvación. Pero vamos a ver que eso no es correcto.

¿Por qué menciona a Gog y Magog aquí? Exploremos las Escrituras y entendamos lo que están diciendo. Satanás va a ser echado al abismo. Este va a ser cubierto, Apocalipsis 20:3: “... para que no pudiera engañar mas a las naciones hasta *que los mil años fueran cumplidos; y después de eso es ordenado que sea soltado por un corto tiempo.*”

¿Por qué hacer eso? Aquí hay mil años de paz, mil años de toda cosa buena, mil años de bendiciones físicas y espirituales a lo máximo. ¿Por qué sería Satanás desatado nuevamente? ¿Por qué es que es ordenado que él sea desatado?

Verso 7: “Entonces cuando los mil años hayan sido completados, Satanás será liberado de su prisión.” Y lo primero que él hace es agitar los problemas y hacer guerra. Note a donde va:

Verso 8: “Y saldrá a engañar a las naciones que *están* en las cuatro esquinas de la tierra, Gog y Magog,... [y habían otras naciones con ellas] ...de quienes el número es como la arena del mar, para reunirlos para la guerra.” Entonces, la primera cosa que Satanás hace es agitar para guerra nuevamente. Acabamos de leer que durante todo el Milenio no van a aprender más la guerra.

- ¿Por qué Gog y Magog?
- ¿Significa esto que la gente de Gog y Magog, nunca recibirán ninguna salvación?
- o
- ¿Significa esto un territorio geográfico de Gog y Magog para un propósito específico?

Nuevamente, tenemos que volver al comienzo del Milenio para ver que pasa. Vayamos a Ezequiel 38 y veamos lo que pasa al comienzo del Milenio y poco después.

Reflejemos un poquito lo que vimos en Apocalipsis 9, que estaba el ejército de 200 millones, y se extienden todo el camino hasta el lejano oriente y al norte. Es posible que—y parece probable—todas aquellas tropas no pueden ir y rodear Jerusalén y estar en aquella única área cuando Cristo regrese. Habrán ejércitos enviados por la *bestia* y *el falso profeta* quienes entonces sufrirán las últimas 7 plagas. Todavía tenemos este inmenso ejército.

- ¿Son algunos de ellos los que son dejados atrás?
- ¿Algunos de ellos no son destruidos cuando Cristo regrese?
- ¿Por qué es que Cristo tiene que reprender naciones fuertes muy lejanas?
- ¿Cómo pasa esto?
- ¿Quiénes son esas naciones?
- ¿Por qué Él tendría que hacer eso?

Conseguiremos la respuesta en Ezequiel 38; vamos a ver esto tener lugar prontamente después que el Milenio comience. Eso está identificado aquí en las Escrituras así que sabemos que esto es en aquel tiempo. Entonces Dios tiene un propósito específico para esto porque esta guerra con Gog y Magog y todas las otras naciones con ellos, y esta va a ser la batalla final para traer todas las naciones a sujeción al Reino de Dios.

Ezequiel 38:1: “Y la Palabra del SEÑOR vino a mí, diciendo, “Hijo de hombre, coloca tu rostro contra Gog, la tierra de Magog, el gobernador jefe de Mesec, y Tubal, y profetiza contra él. Y di, ‘Así dice el Señor DIOS, “He aquí, Yo estoy contra ti, Oh Gog, el gobernador jefe de Rosh, Mesec y Tubal, y te haré regresar, y pondré ganchos en tus mandíbulas, y te sacaré, y todo tu ejercito, caballos y jinetes, todos ellos vestidos más hermosamente, una gran asamblea *con* defensa y escudo, todos ellos espadachines; Persia... [Irán] ...Etiopía... [India] ...y Libia con ellos, todos ellos *con* escudo y casco; Gomer y todos sus grupos; la casa de Togarma *desde* las partes más lejanas del norte, y todos sus grupos; y muchos pueblos contigo. Estés preparado; sí, prepara por ti mismo, tú y toda tu asamblea que están reunidos junto a ti, y sé un guardia para ellos. Después de muchos días serás convocado. En los últimos años vendrás a la tierra restaurada de guerra...” (vs 1-8).

- ¿Qué tierra es esta, restaurada de guerra?
- *La Tierra Santa*
- ¿Cuándo pasa esto?
- *Cuando Cristo regrese*

—y Él trae nuevamente el éxodo de los hijos de la casa de Judá y la casa de Israel; los trae de regreso a sus tierras. Por supuesto, toda esta vasta área desde el río Nilo hasta el río Eufrates y el área descrita por Cristo es para el pueblo de Dios. Al comienzo del Milenio comenzarán allí, y luego se ramifican y van a reposer las tierras que tenían antes.

Aquí tenemos los últimos años, “...En los **últimos años** vendrás a la tierra restaurada de guerra, recogida de muchos pueblos, sobre las montañas de Israel, las cuales han sido siempre desperdicio.... [esto es hasta el regreso de Cristo] ...(Pero ella ha sido sacada de las naciones, y habitarán seguramente, todos ellos.)” (v 8). Esto nos dice algo. Primero, cuando el Milenio comience, Dios va a tratar con los hijos de Israel y Judá.

De regreso a Gog y Magog, v 9: “Y subirás, viniendo como una tormenta. Serás como una nube a cubrir la tierra, tú y todos tus grupos, y mucho pueblo contigo.” Así dice el Señor DIOS, “Y será en aquel día que cosas vendrán en tu corazón, e idearás un plan malo. Y dirás, ‘Subiré a la tierra de pueblos sin muros,...’ (vs 9-11).

- no mas armamentos
- no mas fortificaciones
- no mas misiles

- no mas ejércitos
- no mas munición

“...iré **a aquellos que están en descanso**,... [entonces no pueden estar en nada mas sino en los años justo después del Milenio] ...**quienes habitan seguramente, todos ellos habitando sin muros, y no hay cerrojos ni puertas para ellos.**” (v 11).

Eso parece ser un fácil objetivo, porque aquellas naciones habrán estado tan engañadas por Satanás el diablo, incluso después que Satanás es encerrado al comienzo del Milenio. Sus ejércitos están aun allí. Dios va a dejarlos allí para este evento. Vamos a ver que este evento es el último evento que subyuga y trae a todas las naciones bajo la autoridad y gobierno del Reino de Dios, Jesucristo y los santos resucitados.

Aquí esta porque vienen ellos, v 12: “**Para tomar un botín, y para robar una recompensa; para volver tu mano sobre los lugares desolados que ahora están poblados, y sobre el pueblo que está recogido de las naciones, quienes han conseguido ganado y bienes, quienes habitan en medio de la tierra.**” Sí, Dios está bendiciéndolos.

Mientras vemos al mundo entero, algunas naciones vendrán y dirán, ‘Vayamos a la casa del Señor y aprendamos de Su camino y aprendamos de Sus leyes.’ Pero aquellos que no, ¿qué es lo que Cristo va tener que hacer? *¡Reprender aquellas naciones!* Todo esto es después que el Milenio comienza. No se nos dice exactamente cuanto dura esto.

- ¿Podría ser tres años y medio?
- ¿Podría ser 7 años?

No se nos dice exactamente, pero sabemos que cierto tiempo después que el Milenio comience esto es lo que va a pasar porque esto es lo que describe.

Verso 14: “**Por tanto, hijo de hombre, profetiza y di a Gog, ‘Así dice el Señor DIOS, “En aquel día cuando Mi pueblo de Israel habite seguramente, ... [un establecimiento Milenial] ... ¿no lo sabrás? Y vendrás desde tu lugar de las partes más lejanas del norte, tú y muchos pueblos contigo, todos ellos montando en caballos, una gran compañía y un ejército poderoso. Y subirás sobre Mi pueblo Israel como una nube, para cubrir la tierra. Esto será en los últimos días, y te traeré contra Mi tierra, para que las naciones puedan conocerme cuando Yo sea santificado en ti, Oh Gog, delante de sus ojos.”**” (vs 14-16).

Las naciones van a *conocer a Dios* a causa de esto. Al igual que cualquier otra cosa, la naturaleza humana es dura de cambiar. A menos que Dios otorgue arrepentimiento, a menos que Dios otorgue Su Espíritu, ellos van a reaccionar de esta forma. Dios está guardándolos para esta poderosa batalla final después que el Milenio ha comenzado.

Satanás fue atado al comienzo del Milenio, entonces aquí esta el residuo de aquellas naciones, y ellos ven que hay una oportunidad. No hay defensas. Vean todo lo que tienen, va a ser una presa fácil, porque ellos no van a aceptar el hecho de que Dios está gobernando en la tierra. Esto dice que no Lo conocen, ni tampoco algunas de las otras naciones. “...**las naciones puedan conocerme cuando Yo sea santificado en ti, Oh Gog, delante de sus ojos.**””

Verso 17: “**Así dice el Señor DIOS, “¿Eres tú de quien He hablado en días anteriores, por**

la mano de Mis siervos los profetas de Israel, quienes profetizaron en aquellos días por muchos años que Yo te traería contra ellos? Y sucederá al mismo tiempo, cuando Gog venga contra la tierra de Israel,” dice el Señor DIOS, “**Mi ira caliente será despertada**” (vs 17-18).

Dios va a encargarse de ellos. Esto va a ser la demostración final del poder de Dios, Cristo como Rey, los santos resucitados como reyes y sacerdotes y la protección de Dios de la nación física de Israel.

Verso 19: “Porque en Mi cielo y en el fuego de Mi ira He hablado, ‘Seguramente en aquel día habrá un gran temblor en la tierra de Israel, Para que el pez del mar, y las aves de los cielos, y las bestias del campo, y todas las cosas rastreras que se arrastran sobre la tierra, y todos los hombres sobre la faz de la tierra, tiemblen en Mi presencia... [Todos ellos van a saber. Una demostración final antes de la paz universal] ...Y las montañas serán derribadas, y los lugares empinados caerán, y todo muro caerá a la tierra.’ Y pediré una espada contra él sobre todas Mis montañas,” dice el Señor DIOS, “*Toda espada de hombre será contra su hermano*” (vs 19-21).

Él va a derribarlos allí, y justo como Él hizo con los asirios cuando querían ir y conquistar Judá. Todos ellos subirán y pelearán entre ellos mismos y se matarán ellos mismos. Esto es lo que va a pasar, y va a ser sorprendente.

Verso 22: “Y lo juzgaré con pestilencia y con sangre. Y lloveré sobre él, y sobre sus grupos, y sobre los muchos pueblos con él, una lluvia desbordante, y grandes piedras de granizo, fuego y azufre. Así Me magnificaré y Me santificaré. Y Me haré conocido en los ojos de muchas naciones, y **ellas sabrán que Yo soy el SEÑOR.**” ’ ’ ” (vs 22-23).

Gog y Magog van a ser conocidas como aquellas naciones que desafiaron a Dios hasta la última onza de fuerza dentro de ellas. Por supuesto, después que conocen a Dios, ¿entonces no se les otorgará a los descendientes de Gog y Magog una oportunidad para salvación? *Bien, si se someten a Dios y se arrepiente*—¡por supuesto que la tendrán!

Ezequiel 39:1 ““Por tanto, hijo de hombre, profetiza contra Gog y di, ‘Así dice el Señor DIOS, “He aquí, Yo *estoy* contra ti, Oh Gog, el gobernador supremo de Mesec y Tubal. Y te haré volver, y te guiaré. Y te sacaré de las partes más lejanas del norte, y te traeré contra las montañas de Israel. Y golpearé tu arco de tu mano izquierda, y haré a tus flechas caer de tu mano derecha. Tú caerás sobre las montañas de Israel, tu y tus bandas, y el pueblo contigo. Te daré por comida a las aves de rapiña de toda clase, y a las bestias del campo. Tú caerás sobre la cara del campo abierto, porque Yo lo he hablado,” dice el Señor DIOS.” (vs 1-5). Aquí está el juicio de Dios.

Esto nos ayuda a entender, si ponemos esto junto con otras Escrituras, porque Satanás es enviado a Gog y Magog. Veremos que hay una razón para eso.

Verso 6: ““Y enviaré un fuego sobre Magog, y sobre aquellos quienes habitan en las islas. Y ellos sabrán que Yo soy el SEÑOR. Y haré Mi santo nombre conocido en el medio de Mi pueblo Israel. Y no *los dejaré* más profanar Mi santo nombre. Entonces las naciones sabrán que Yo soy el SEÑOR, el Santo en Israel. He aquí, esto viene, y será hecho,” dice el Señor DIOS. “*Éste es el día del cual Yo he hablado*” (vs 6-8). Todos allí van a saberlo.

Puede leer el resto del capítulo 39 y podemos ver que esto pasa poco después que comienza el Milenio. Esto es por un propósito. Gog y Magog *el pueblo* puede entonces ser

separados de Gog y Magog *la tierra*.

- ¿Por qué va Satanás va a Gog y Magog para traerlos a pelear contra Jerusalén al final del Milenio?
- ¿Quién está allí?
- ¿Cómo llegan allí?
- ¿Cómo va a ser esto durante el Milenio?

Sabemos y hemos leído las Escrituras que esto va a ser realmente tremendo.

- Todos van a conocer al Señor
- Conversión para toda la gente
- El Espíritu de Dios para toda la gente

Esto comienza con Israel y va a todas las naciones.

Vayamos a Isaías 65 y veamos algo de estas Escrituras que nos da un entendimiento de como serán las cosas, cuanto vivirá la gente, y entendamos algo muy importante aquí:

- aunque el Reino de Dios este gobernando en la tierra
- aunque el Espíritu Santo sea ofrecido a todo el que se arrepienta

¡También tenemos que entender que habrán aquellos que no se arrepentirán! Dios ha dado libre albedrío. Una cosa que Dios no quita a nadie es su libre albedrío. Dios no va a hacernos como robots. Los robots no pueden gobernar con Dios y Cristo para gobernar todo el universo. Debemos tener el carácter de Dios:

- por voluntad y escogencia
- por arrepentimiento y creencia
- por fe y entendimiento

Entonces así mismo, será durante el Milenio; aunque todo va a estar justo al frente de ellos.

Isaías 65:17: “**Porque he aquí, Yo creo nuevos cielos y una nueva tierra...**” Cuando el Milenio comience, ¿no va a tener Dios que crear nuevos cielos y nueva tierra—reparar toda la tierra? ***¡Sí, en verdad!*** La tierra estará en confusión y ruinas, entonces esto puede aplicar. Hemos aplicado esto muchas veces al Juicio del Gran Trono Blanco, sí, es totalmente apropiado aplicarlo a esto. Pero apliquémoslo al Milenio y veamos con que salimos aquí.

“...**Y las cosas iniciales no serán recordadas, ni vendrán a la mente. Pero estén contentos y regocíjense por siempre en lo que He creado; porque he aquí, Yo creo a Jerusalén un regocijo, y a su gente un gozo. Me regocijaré en Jerusalén, y Me alegraré en Mi pueblo; y la voz de lamento no será más escuchada en ella, ni la voz de llanto**” (vs 17-19). Vamos a ver que esto aplica a las personas físicas.

Verso 20: “**No habrá niño que viva solo unos pocos días, ni hombre viejo que no haya llenado sus días...** [¿Qué significa *llenado sus días*? Tenemos una respuesta justo en la siguiente frase]: **...porque el niño morirá de cien años; pero el pecador que tenga cien años será maldito.**” De aquí es donde tenemos los periodos de 100 años.

Veamos si podemos entender estas Escrituras. Veamos si podemos ponerlas juntas para que podamos entender como serán las cosas durante el Milenio.

Verso 21: “Y construirán casas y vivirán *en ellas* y plantarán viñas y comerán su fruto. Ellos no construirán, y otro vivirá *en ellas*; no plantarán, y otro comerá; porque como *son* los días de un árbol, *así serán* los días de Mi pueblo, y Mis elegidos disfrutarán largamente del trabajo de sus manos” (vs 21-22). Esto muestra personas físicas. Esto nos está diciendo como progresará el Milenio. La gente vivirá 100 años. Tenemos dos cosas:

1. porque el niño morirá de 100 años
2. el pecador de 100 años será maldito

¿Cómo vamos a entender esto?

(pase a la siguiente pista)

Entendamos como va a terminar el Milenio y porque Dios va a desatar a Satanás al final del Milenio. Debe haber una razón. Analicemos justo aquí:

Verso 20: “No habrá niño que viva solo unos pocos días,... [todos ellos van a completar sus vidas] ...ni hombre viejo que no haya llenado sus días, porque el niño morirá de cien años; pero el pecador *que tenga* cien años será maldito.”

- ¿Cual es la división aquí entre el recto y el pecador?
- *Los rectos son aquellos quienes entran al Reino de Dios*
- ¿Por qué dice, “...el niño morirá de cien años...”?

En otras palabras, todos van a completar sus vidas, vivir 100 años, pero van a morir.

- ¿Cuanto tiempo estarán muertos?

Respondamos la pregunta de porque todos necesitan morir, Hebreos 9:27. Esto nos dice porque todos tienen que morir. ¿Cual es la diferencia entre un infante que vive hasta los 100 años y muere comparado con un pecador de 100 años que es maldito?

- si ellos cumplen sus días
- si aman a Dios
- si son obedientes
- si tienen el Espíritu Santo de Dios

eso los pone en una categoría particular—¿cierto? ¡Sí!

Pero aquí hay una cosa que Dios ha decretado, Hebreos 9:27: “Y en la medida como **está designado a los hombres morir una vez**, y después de esto, *el juicio*.” Bien, todos aquellos quienes vivan en el Milenio serán juzgados cada día justo como nosotros quienes

- hemos sido llamados
- nos hemos arrepentido
- nos hemos bautizado

- recibimos el Espíritu Santo de Dios
- estamos viviendo en el camino de Dios
- estamos creciendo en gracia y conocimiento
- estamos venciendo y cambiando

—¡vamos a morir! Pero luego estará la resurrección. Entonces, el niño que muere de 100 años va obviamente a ser cambiado. Pero tiene que haber esta muerte instantánea, porque dice que “...*está designado a los hombres morir una vez...*”

¿Cómo entendemos esto? Creo que tenemos la respuesta, porque aquellos quienes estén aun vivos después que Cristo regrese y la primera resurrección tenga lugar:

I Tesalonicenses 4:16: “Porque el Señor mismo descenderá del cielo con *un grito de mando, con la voz de un arcángel y con la trompeta de Dios; y los muertos en Cristo resucitarán primero.*” Es por eso que tenemos la primera resurrección. Sin embargo, no todo quien sea un cristiano va a morir y estar en la tumba. ¿Qué les va a pasar a ellos?

Verso 17: “Luego nosotros quienes estamos vivos y permanecemos seremos atrapados junto con ellos en *las nubes para la reunión con el Señor en el aire; y así siempre estaremos con el Señor.*” Aquellos quienes estén vivos, ¿qué les va a pasar? ¡*Van a ser cambiados!* ¿Cómo van a ser cambiados? ¡*Deben tener una muerte y transformación instantánea!* Eso es lo que debe tener lugar.

Pondremos las Escrituras juntamente para ver si podemos obtener el entendimiento que necesitamos en cuanto a lo que va a pasar.

I Corintios 15:49: “Y como hemos llevado la imagen de *aquel* hecho de polvo, también llevaremos la imagen de *aquel* celestial.” Lo que significa que debemos ser transformados:

- 1) por la resurrección, si estamos muertos y en la tumba
- 2) para deshacernos del cuerpo físico y la ley de pecado y muerte, tiene que haber una muerte instantánea y luego una transformación instantánea—¡BANG! ¡BANG!

Verso 50: “Entonces digo esto, hermanos, que *la carne y la sangre no pueden heredar el reino de Dios, ni la corrupción hereda incorrupción.* He aquí, les muestro un misterio: *no todos dormiremos, sino que todos seremos cambiados, en un instante, en el parpadeo de un ojo...*” (vs 50-52).

Apliquemos esto a aquellos quienes vivan durante el Milenio. Ellos viven 100 años. Llega el tiempo para que ellos entren al Reino de Dios. Dice que van a morir de 100 años. Eso va a ser una muerte instantánea y una transformación instantánea así ellos pueden entrar al Reino espiritual de Dios. Eso cumple todas las Escrituras—¿cierto? ¡*Sí, en verdad!*

¿Qué acerca del pecador? Dice, “...*el pecador que tenga cien años será maldito...*”—lo cual significa la persona que no se arrepintió; rechazó la salvación; rechazó hacer la voluntad de Dios. ¡Son pecadores!

- ¿Qué hace Dios con los pecadores si no pueden morir?
- ¿Qué quiero decir con eso?

- ¿Qué pasa cuando lleguemos al final del Milenio?
Llega un tiempo cuando el pecador no será capaz de cumplir 100 años y luego morir.
- ¿Qué va a pasar con ellos?
- ¿Qué si llega un tiempo—como vimos todo el camino a través—incluso como con Salomón?

Después de todas las cosas buenas que Dios hizo con Salomón; todas las cosas buenas que Dios hizo con Su pueblo durante aquel tiempo; hubo aquellos quienes no obedecieron a Dios.

Volvamos a Adán y Eva; tenemos aquí dos casos claros. ¿Qué les pasó cuando ellos habían pecado? Ellos estaban viviendo con Dios en el Jardín del Edén. Pecaron, pero Dios no los quiso llevar a la pena de muerte inmediatamente, de otro modo el plan de Dios no podría avanzar. Si hubieran muerto no hubieran sido capaces de tener hijos.

¿Qué hizo Dios? ¡*Los removió del Jardín del Edén!* Cuando usted es removido de la presencia de Dios eso es un exilio. Vemos que Dios removía a los pecadores exiliándolos.

Veamos ahora el caso de Caín, quien asesinó a su hermano Abel. ¿Qué pasó? *Dios tampoco ejerció sobre él la pena de muerte—¿cierto? ¡No!* Él envió a Caín exiliado a la tierra de Nod o la tierra de vagancia.

Veámoslo de esta forma, hacia el final del Milenio hay una generación de personas quienes han crecido y toda esta sociedad, pero escogen no obedecer a Dios. ¿Qué hizo Dios con las 10 tribus de Israel cuando pecaron? Veamos lo que hizo Dios, porque obviamente Dios no los exterminó. Él los deja vivir sus vidas, morir, ser enterrados después que fueron exiliados.

II Reyes 17:8—hablando acerca de los hijos de Israel: “**Y caminaron en los estatutos de las naciones a quienes el SEÑOR echó de delante de los hijos de Israel,...**”—en vez de seguir a Dios.

- ¿Qué pasa durante el Milenio cuando alguien dice, ‘No quiero obedecer’?
- ¿Qué pasa si cometen un crimen muy serio, pero no es aun merecedor de muerte y no tienen tiempo para vivir 100 años?
- ¿Qué si tenemos gente durante el Milenio quienes hacen estas cosas?

“...a quienes el SEÑOR echó de delante de los hijos de Israel,...”

- ¿Qué hizo Dios con los paganos?
- *¡Él se deshizo de ellos, los sacó de la tierra!*
- Ahora, ¿qué hace Dios con los hijos de Israel a causa de sus pecados?
- *¡Los exilia a cautividad porque desobedecieron!*

Verso 9: “**Luego los hijos de Israel secretamente hicieron cosas en contra del SEÑOR su Dios que no estaban rectas. Y construyeron lugares altos en todas sus ciudades para sí mismos desde la Torre de Vigilancia hasta la ciudad fortificada. Y erigieron imágenes y arboledas para sí mismos en cada colina alta, y debajo de cada árbol verde. Y quemaron incienso en todos los lugares altos, como las naciones a quienes el SEÑOR había removido de delante de ellos, y practicaron cosas malas para provocar al SEÑOR a ira**” (vs 9-11). Vemos que Dios dijo, ‘No hagan esas cosas.’

Verso 13: “Y el SEÑOR testificó en contra de Israel y en contra de Judá, por todos los profetas, *por todos los videntes*, diciendo, “Vuélvase de sus malos caminos y guarden Mis mandamientos y Mis estatutos, de acuerdo a toda la ley la cual ordené a sus padres, y la cual envié a ustedes por Mis siervos los profetas.” No obstante, **ellos no escucharon...**” (vs 13-14).

¿Qué vamos a hacer con aquellos quienes *escojan no obedecer*? Isaías 65 dice que ellos son ‘malditos.’ Si viven 100 años son malditos y enterrados, lo cual es su primera muerte. Todos tienen que tener una primera muerte. Pero ¿qué tiene que pasarles a todos los pecadores? *¡Todos los pecadores incorregibles deben morir dos veces!* Esto dice que hay la *segunda muerte*.

¿Qué pasa si aquellos en el Milenio, hay algunos quienes *escogerán y rechazarán* obedecer a Dios, y no hay tiempo suficiente para que vivan 100 años y sean enterrados y sean malditos en esa forma? ¿Qué va a hacer Dios con ellos? ¿Hará Él como hizo con Adán y Eva, y Caín, y los hijos de Israel y Judá? Dios testificó y dijo ‘sigan Mis caminos.’

Verso 14: “No obstante, ellos no escucharon, sino endurecieron sus cuellos, como el cuello de sus padres que no creyeron en el SEÑOR su Dios. Y rechazaron Sus estatutos y Su pacto el cual hizo con sus padres, y Sus advertencias que testificó contra ellos. Y fueron tras vanidad, y llegaron a ser vanos, y fueron tras las naciones alrededor de ellos, respecto a quienes el SEÑOR les había pedido no hacer como ellos” (vs 14-15).

Nuevamente, aplique esto a la última generación del Milenio y pensemos acerca de lo que ya hemos cubierto.

Verso 16: “Y dejaron todos los mandamientos del SEÑOR su Dios e hicieron imágenes fundidas, dos becerros para sí mismos. E hicieron una arboleda, y adoraron todos los ejércitos del cielo, y sirvieron a Baal. E hicieron a sus hijos e hijas pasar a través del fuego. Y usaron adivinación y hechicerías, y se vendieron a hacer lo malo a la vista del SEÑOR, para provocarlo a ira” (vs 16-17). ¿Qué si hay personas quienes hacen eso por elección?

Aquí está lo que pasa, v 18: “Así el SEÑOR estuvo muy enojado con Israel y los removió fuera de Su vista;...” Los envió al exilio. Los asirios los llevaron.

¿Qué va a pasar durante el Milenio? podría ser—y sueño totalmente posible que así será—que hay una parte del área de Gog y Magog que será reservada y puesta aparte para el malvado incorregible quien rechace arrepentirse. Ellos serán removidos y exiliados a Gog y Magog. ¿Puede usted ver que eso puede pasar?

Vea en la historia del comportamiento humano como cubrimos antes, que los humanos cuando ignoran a Dios llegan a ser tibios. ¿No le pasó eso a la Iglesia? ¿No puede pasar eso a aquellas personas también? *¡Sí, en verdad!* Crecemos en una sociedad y todo está aquí.

Por ejemplo: No queda casi nadie que recuerde cuando no teníamos electricidad, y no teníamos transporte como lo tenemos hoy. Ahora podemos volar aquí y allí e ir a cualquier lugar en el mundo en cualquier momento que queramos. Tenemos estas cosas por seguras. Tomamos la forma como son las cosas, como son establecidas, por concedido. Luego comenzamos a pecar, porque cuando lo toma por seguro el inflarse y el ser detestable comienzan a hacer su obra. Esto tiene que ser, porque aquellas personas no se arrepintieron y no fueron bautizadas. Son personas carnales en la última generación del Milenio.

- ¿Que va hacer usted con ellos?
- ¿Los va a ejecutar?
- o
- ¿Va a salvaguardarlos a todos ellos para un último gran engaño de Satanás el diablo?

Volvamos y leamos esto nuevamente. Vayamos a Apocalipsis 20, con esto en mente y entendiendo de lo que está hablando. Recuerde, podemos depender de las Escrituras—¿correcto? Dios es *el mismo ayer, hoy y siempre*, y esto aplica a Cristo. El Señor dice que *Él no cambia*. Dios debe encargarse de los pecadores quienes no mueren hacia el final del Milenio, porque no hay tiempo suficiente para que ellos vivan 100 años; Él tiene que exiliarlos. Él tiene que removerlos de Su Reino.

¿Donde los pondrá Él? *¡Leímos cuan infames fueron Gog y Magog en sus rebeliones al comienzo del Milenio!* Lo que pasa es que Gog y Magog es donde es Siberia hoy en día. Piense acerca de eso por un minuto. ¿Qué han hecho los rusos a los disidentes en su civilización? Incluso con los Zares y a través de la Unión Soviética y pasará de nuevo, estoy seguro. *Los exilian a Siberia.*

Dado que los malvados deben ser removidos, y dado que no hay tiempo suficiente para morir—para vivir 100 años y morir malditos—mientras aun están viviendo son malditos. Deben ser removidos del Reino de Dios. ¿Es por eso que encontramos personas de ‘naciones’? Veamos la secuencia de eventos de lo que va a pasar:

- Satanás es atado por 1000 años
- después es ordenado que él sea desatado por un corto tiempo

¿Por qué? ¿Porque ser desatado? *¡Porque aun hay una misión más que Satanás tiene que hacer!* Tiene que salir y engañar a aquellos que han sido exiliados.

Apocalipsis 20:7: “Entonces cuando los mil años hayan sido completados, Satanás será liberado de su prisión; y saldrá a engañar a las naciones que *están* en las cuatro esquinas de la tierra...” (vs 7-8).

Entendamos algo acerca de Gog y Magog. Ellos *escogen voluntariamente* rechazar el camino de Dios entonces tienen que ser removidos. Ellos no fueron engañados. Renunciaron a la salvación por *su propia elección, su propia voluntad.*

- Ellos rechazaron a Dios
- Rechazaron a sus profesores—nosotros, como reyes y sacerdotes
- Rechazaron todo acerca del camino de Dios y Dios dijo, ‘¡Fuera! Si no quieren vivir aquí, vayan a vivir allá.’

Tan solo imagine, después de mil años hay una gran población. Piense en eso. ¿Cuántos van a escoger, en aquel tiempo porque no están deseosos de arrepentirse? ¿ni deseosos de ser bautizados? ¿rechazan el Espíritu Santo de Dios? *¡Son expulsados a un lugar de exilio!*

¿Es posible que algunos puedan ir a allí y se arrepientan? ¿Quieran volver y entonces se arrepientan? *Es posible, no sabemos.* Note lo que dice aquí:

Verso 7: “Entonces cuando los mil años hayan sido completados, Satanás será liberado de su prisión; y saldrá a engañar a **las naciones** que *están* en las cuatro esquinas de la tierra, **Gog y Magog**,...” (vs 7-8). Esto tiene que ser el área geográfica de Gog y Magog, no el pueblo. Esta es la tierra de Gog y Magog, no el pueblo de Gog y Magog.

Justo como que está la tierra de Israel, pero están los hijos de Israel. Justo como cuando ellos pecaron, ellos fueron exiliados fuera de la tierra de Israel a otra tierra, entonces así mismo cuando la gente al final del Milenio rechace la salvación, ellos son removidos y entonces Satanás los engaña, ¿a que?

No sé exactamente como va a ser esto, pero cuando Satanás salga de su prisión y él es enviado a aquellas personas y él ejecute señales y maravillas y milagros—porque él es capaz de hacer eso—va a convencerlos que él es en realidad Dios, y que todas esas personas gobernado sobre ellos con todas esas reglas y regulaciones y leyes y cosas como esas, ellos son los malvados. Después de todo, escogieron no obedecer.

‘Sí, eso debió haber sido muy sabio de su parte. Yo estoy aquí,’ Satanás les dirá, ‘y hagamos esto: Sabemos que no tienen defensa alguna alrededor de Jerusalén. Sabemos que si desarrollamos un ejército y vamos a hacer batalla contra ellos, y si somos exitosos—lo cual podemos ser—entonces tomaremos control del reino.’

¿Suenan esto como el plan que Satanás tuvo en tiempos anteriores? ¡Sí! ¿Qué más tiene Satanás para engañar a la gente? *Todos los demonios también serán contenidos en el abismo que fue sellado, entonces ellos serán liberados y van con Satanás también.* Ellos harán cosas tremendas y maravillosas. Entonces, estas personas serán engañadas y creerán que pueden en realidad reganar el poder y tomarlo de Dios. Todo lo que tienen que hacer es descender y conquistar Jerusalén, y el mejor tiempo para hacerlo es en la Fiesta de Tabernáculos.

Con esto establecido, “...de quienes el número es como la arena del mar, para reunirlos para la guerra” (v 8). Durante todo el Milenio no aprendieron la guerra. Tan pronto como Satanás es removido, ¿qué ocurre? ¡Guerra! ¿Qué pasó cuando Satanás se rebeló la primera vez contra Dios? ¡Guerra en el cielo! ¿Qué pasa cuando Cristo regrese? *Guerra contra Cristo y los angeles y los santos resucitados.* Cada vez que Satanás es desatado hay guerra. ¿Por qué esta guerra? *Bien, ellos piensan que tal vez van a reganar el poder.*

Pero note lo que hacen, v 9: “Entonces los vi subir sobre la amplitud de la tierra y rodear el campamento de los santos y la ciudad amada; [Jerusalén en la tierra]...” Aquí están ellos viniendo contra el campamento de los santos, y ¿qué es el tabernáculo que esta sobre Jerusalén? ¡*La nube en el día y el pilar de fuego en la noche!* Entonces, ellos miran alrededor y no ven defensas. Aquí están ellos, con cualquier arma que tenga, estoy seguro que Satanás les mostró como hacer las armas y que hacer, y los agitó a todos en odio hacia Dios.

Aquí ellos vienen en esta batalla y van a cosechar venganza contra Dios y contra los santos. Después de todo, estarían tan familiarizados con ellos que serán cegados en su desobediencia que ni siquiera entenderán que no tienen absolutamente poder contra Dios. El mismo engaño que Satanás tuvo: él pensaba que él llegaría a ser como Dios. Él pensaba que con un tercio de los angeles él podría llegar a ser Dios, tomar el trono de Dios, vencer a los angeles de Dios, a Dios y Cristo, y controlar el universo. Bien, esto es la misma cosa que él va a decirles

aquí. Note lo que pasó:

“...y fuego de Dios bajó del cielo y los consumió” (v 9). ¿No es esto interesante? Si ellos son destruidos en este fuego, ¿cual es esta muerte? Esta es su *primera* muerte. Entonces, Dios hace esto al malvado incorregible en la última parte del Milenio para aquellos quienes rechazan a Dios y Su camino. Él los expulsa a cautividad a Gog y Magog. Cuando los mil años son terminados, Satanás es desatado de su prisión y él va a engañarlos a ir y pelear contra Dios.

Ahora entonces, esto trae la primera muerte de cada uno de aquellos pecadores y *el pecador muere maldito* en esta ultima generación, aunque no podían vivir hasta ser de 100 años. Esta es la ultima cosa para la que Dios va a usar a Satanás el diablo. Luego note lo que pasa. Aquí viene el juicio de Satanás el diablo:

Verso 10: “Y el diablo, quien los engañaba, fue echado en el lago de fuego y azufre, donde la bestia y el falso profeta *habían sido echados*;... [fueron echados allí al comienzo del Milenio]y ellos, [plural], *Satanás y los demonios*,...” La carne se va a quemar en el Lago de Fuego, entonces la bestia quien era un ser humano, y el falso profeta quien era un ser humano, fueron quemados cuando fueron echados al Lago de Fuego. Pero Satanás y los demonios siendo compuestos de espíritu, el fuego no los destruye.

“...y ellos, *Satanás y los demonios*, serán atormentados día y noche en la eras de eternidad” (v 10). Esto coloca el escenario para la gran cosecha final de Dios como es representada por el Ultimo Gran Día.

Este es el destino de Satanás y los demonios. Luego muestra que las tinieblas de la oscuridad es reservada para ellos por siempre. ¿No traerá eso mas tormento de lo que las llamas y el fuego pueden? Encontramos esto en el libro de Judas. Esto es como el Milenio va a terminar. Esto coloca el escenario para la más grande cosecha de todas. Es por eso que tenemos el Ultimo Gran Día.

Vuelva mañana y aprenderemos el mensaje del Ultimo Gran Día.

Escrituras referenciadas:

- 1) Jeremías 31:31-34
- 2) Zacarías 8:12-17
- 3) Zacarías 10:6-8
- 4) Isaías 27:12-13
- 5) Miqueas 4:1-4
- 6) Apocalipsis 20:3, 7-8
- 7) Ezequiel 38:1-12, 14-23
- 8) Ezequiel 39:1-8
- 9) Isaías 65:17-22, 20
- 10) Hebreos 9:27
- 11) I Tesalonicenses 4:16-17
- 12) I Corintios 15:49-52
- 13) II Reyes 17:8-11, 13-18
- 14) Apocalipsis 20:7-10

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Hebreos 8
- Apocalipsis 1-5; 9
- Judas